

9. Januar 1939

Au.

Frau Ida Schaer-Krause, Bildhauerin, Mutschellenstrasse 77,  
Zürich 2

Sehr geehrte Frau,

Herr Hügin übergibt uns Ihren an ihn gerichteten Brief vom 6. Januar 1939 mit der Anfrage nach der Ausstellungsmöglichkeit für Aquarelle des Arztes Dr. Panchaud de Bottens, Zürich, damit das Schreiben in der nächsten Sitzung unserer Ausstellungskommission zur Behandlung vorgelegt werden kann. Herr Hügin sagt, dass ihm die Aquarelle von Herrn Dr. Panchaud nicht unbekannt sind, da sie in ziemlicher Anzahl in dem ~~Warte-~~ und Konsultationszimmer hängen.

Was die materielle Möglichkeit der Einschlebung einer derartigen Ausstellung betrifft, so haben wir seit Dezember für das Jahr 1939 eine ganze Reihe von Anfragen angesehener Künstler ablehnend beantworten müssen, weil nach der Ausstellung Righini die grosse Delacroix-Ausstellung folgt und nachher bis Ende Oktober die beiden thematischen Ausstellungen im Rahmen der schweizerischen Landesausstellung. November wird für das Abräumen der grossen <sup>schweiz.</sup> Ausstellung "Die Gegenwart" und die Neueinräumung der Sammlung verwendet werden müssen, so dass die Ausstellungskommission erst wieder über Dezember 1939 verfügen wird. Vielleicht findet aber die Ausstellungskommission irgend eine Lösung, wenn die Ausstellung der Aquarelle auch künstlerisch verantwortet werden kann.

In ausgezeichnetester Hochachtung

KUNSTHAUS ZÜRICH  
Der Direktor

*M. W. W. W.*